

Nikolaus einmal anders...

Anfang Dezember starteten wir Fidelinis los in den Wald, um wie der Nikolaus Gutes zu tun und den Tieren etwas zu fressen zu bringen.



Wie groß war die Überraschung, dass auch der Nikolaus schon im Wald gewesen sein musste - in seinem Sack war offensichtlich ein großes Loch - wir konnten seinem Weg folgen und die herausgefallenen Nüsse und Äpfel aufsammeln.



Mitten im Wald war ein schöner Sitzplatz gerichtet und leuchtende Kerzen begrüßten uns - sogar den Sack vom Nikolaus haben wir gefunden!



Schön, dass der Nikolaus auch an uns gedacht und mit seiner Überraschung die Kinderaugen zum Leuten gebracht hat!

